



Boulevard de calle Camilo Henríquez en Villarrica avanza a paso firme

RENOVACIÓN. La iniciativa, que contempla soterramiento de redes, nueva iluminación y mobiliario urbano, busca transformar el centro de la comuna.

El alcalde de Villarrica, Pablo Astete, encabezó una reunión junto al gerente zonal de CGE Araucanía, José Nahuelpi, equipos técnicos, además de la coordinación de Proyectos Urbanos de la Seremi de Vivienda y Urbanismo, para avanzar en el desarrollo del proyecto Boulevard Camilo Henríquez.

La iniciativa, que contempla soterramiento de redes, nueva iluminación y mobiliario urbano, y busca transformar el centro de la comuna, cuenta con su diseño finaliza-

do, financiado por el Programa de Espacios Públicos del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

En la cita, CGE manifestó plena disposición a colaborar en la gestión y ejecución del proyecto, destacando la relevancia de esta obra para el desarrollo urbano de Villarrica. Tanto el alcalde, como el representante de CGE, valoraron la relación de trabajo conjunta y permanente, que permitirá avanzar hacia la concreción de esta infraestructura emblemática para la comuna.

DESARROLLO

Se trata de un proyecto muy importante para Villarrica, en el cual CGE manifestó la disposición a colaborar. En tanto el alcalde Pablo Astete, agradeció la excelente disposición de la empresa eléctrica.

"Hemos tenido una muy buena reunión para ver este icónico proyecto de la comuna, propuesta que lleva años de trabajo y evolución, y ahora necesitamos la colaboración y también el aporte de CGE, no solo desde el punto de vista económico, sino tam-

bién desde el punto de vista de gestión", comentó el jefe comunal.

Por su parte el gerente zonal de CGE Araucanía, José Nahuelpi señaló: "Agradecer la visita del alcalde de Villarrica, quien amablemente ha acudido a nuestra oficina para revisar y plantear la necesidad urgente de avanzar en este emblemático proyecto. Nosotros estamos completamente a disposición de la municipalidad para colaborar y sacar luego el presupuesto del soterramiento", sostuvo.



CEDIDA

SE TRATA DE UN PROYECTO MUY IMPORTANTE PARA EL DESARROLLO DE LA COMUNA